



M.I. Ayuntamiento de Villena



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 6 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

23/04/2020

ASISTENTES:

D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Primero)
D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Segundo)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D Francisco Ortega Alarcón
D José Antonio Esquembre Bebia
D^a Rosario Tomás Maciá
D Ricardo Celiberti Morales
D^a Carmen Fita Lorente

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Tercera)
D^a María Ángeles Alonso Vargas
D^a Ana Belén Martínez Sánchez
D Francisco Javier Herrera Dugo
D Manuel Martínez Hernández
D Joaquín Marco Amorós

INVITADO

D José Micó Serra

En la ciudad de Villena siendo las diecinueve horas del día veintitrés de abril del dos mil veinte, se reúnen por videoconferencia, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se aprueba por todas las personas que asistentes.

2.- COMISIÓN DE TRABAJO COVID-19

D Daniel Sánchez García da la palabra a D Ricardo Celiberti Morales.



D Ricardo Celiberti Morales toma la palabra para hacer un resumen de las propuestas recibidas de cómo debería de ser la Comisión de Trabajo COVID-19. Hay como dos opciones: una sería trabajar por áreas y otra por acciones concretas. Él opina que se quedaría con la opción de crear grupos no segmentados por áreas, sino por cuestiones concretas.

D Francisco Navarro Maestre dice que la propuesta de Rosario es para trabajar en áreas y las otras propuestas están orientadas a trabajar en grupos de acciones concretas, propone hacer dos partes, una que sería más rápida, la propuesta de Rosario y luego a medio plazo trabajar las acciones concretas.

D Ricardo Celiberti Morales cree que las propuestas son complementarias, aunque se inclina más por la propuesta de Rosario y después complementar con las otras.

D Francisco Ortega Alarcón opina también que las dos propuestas son complementarias, pero incide en que debemos de ser ágiles y rápidos.

D José Antonio Esquembre Bebia cree que son complementarias, pero cree que lozar primero una y posteriormente la otra es muy difícil. Propone que sean todos los miembros del Plenario, ya que son cada uno es de una sección y conoce su sector y les puede ser fácil acceder a los datos que necesitamos. Así mismo dice que es muy importante consensuar un grupo de comunicación estable que transmita la información, es importan no dejar de transmitir información.

D^a Carmen Fita Lorente, cree que habría primero que hablar con el Plenario y ver si pueden aportar algo y ver desde ya con quien se puede contar.

D^a Rosario Tomás Maciá dice que lo que ha presentado es un esquema que tenía preparado para la renovación del FORO, pero que lo ha adaptado para esta Comisión de Trabajo, para poder recoger los datos por sectores ya que en el FORO está todo el tejido social y económico de Villena. Cree que hay que recoger las necesidades y propuestas de la ciudadanía por la actual crisis.

D José Micó Serra añadiría, que ya que el FORO se tiene que renovar, implicar a más gente para que luego pueda ser parte del nuevo FORO. Cree que hay que ver quien recopila la información, para que vaya toda a un solo sitio, y quien va a transmitir esa información.

D Francisco Ortega Alarcón cree que sería bueno hacer una comunicación al FORO, pidiendo que participen y trabajen en esta Comisión de Trabajo.

D José Antonio Esquembre Bebia haría como dos grupos; un grupo sería todo el Plenario recabando toda la información y el otro se tiene que constituir con personas del FORO que se impliquen a que todas las semanas estén recopilando y transmitiendo información, sería un canal de comunicación con la ciudadanía.

Propone: recogida de la información por sectores y que sea Ricardo Celiberti el que la recopile, para que luego pueda ser comunicada a la ciudadanía.



D^a Carmen Fita Lorente, propone primero implicar al Plenario y la semana que viene, viendo con que contamos, empezar a trabajar.

D^a Rosario Tomás Maciá dice que el hashtag “#nosnecesitamos”, le gusta mucho. Cree que en vez de enviar algo formal al Plenario, ella lo haría más ágil para implicar al Plenario (por Whatsapp), utilizando este hashtag, diciendo que nos gustaría contar con ellos y con ellas.

D José Esquembre Bebia, está de acuerdo con Rosario, hoy toca que la sociedad participe de una forma épica, ya que lo que está sucediendo actualmente no es lo mismo que hace un mes, por lo que toca actuar de forma distinta y tener una capacidad de respuesta rápida.

D Ricardo Celiberti Morales, está de acuerdo con Rosario hay que pedir al Plenario que se unan planteándoles preguntas muy simples y buscando respuestas simples.

D Francisco Ortega Alarcón, como dicen, esto es como una “guerra” por lo que hay que hablarles diciéndoles que “te necesitamos” y que tienen que ayudar a Villena.

D^a Rosario Tomás Maciá propone decir “nos necesitamos” cree que es mejor.

D José Micó Serra, propone hacer una encuesta o un formulario para recopilar al información, invitando a que sean protagonistas ya que cree que deberían de estar en el diseño de esta Comisión de Trabajo para que se sientan parte del proyecto.

D Daniel Sánchez García, resume:

- 1.- Invitarles de una manera informal.
- 2.- Crear una estructura mínima para trabajar.
- 3.- Recopilación de los datos y de la información.
- 4.- El lunes lanzar una nota de prensa informativa.
- 5.- Tener un enlace entre el Ayuntamiento y el FORO que cree que debería de ser con la Vicepresidencia.

D José Micó Serra cree que además de hacer el llamamiento al Plenario, sería bueno hacer también ese llamamiento a la ciudadanía en general, para aquellos que les pueda interesar participar lo puedan hacer. Cree interesante abrir esto a la ciudadanía.

D Ricardo Celiberti Morales, pregunta por que medios nos vamos a dirigir a la sociedad.

D Daniel Sánchez García, dice que se puede hacer por medio de los canales de las RRSS del FORO. (Facebook, Instagram, YouTube y Twitter).

D Francisco Maestre Canilla indica los punto a seguir:

- 1.- Campaña Villena nos necesita.
- 2.- Contactar con cada uno de los miembros del FORO de forma individual
- 3.- Documento común con preguntas.



4.- Canal único de recogida de propuestas.

D José Micó Serra cree que además de las RRSS hay herramientas de Google que se pueden utilizar para que toda la información llegue a un mismo sitio.

D José Antonio Esquembre Bebia cree que ese tipo de herramientas están bien, pero opina que las preguntas deben de ser abiertas, no cerradas, porque si son cerradas no se va a obtener lo que buscamos, ya que lo que queremos son las propuestas.

D Ricardo Celiberti Morales opina que hay que llevar cuidado en no crear falsas expectativas, porque sería un peligro. Hay que dejar claro que nosotros vamos a ser un mero canal de transmisión de datos con el Ayuntamiento.

D José Antonio Esquembre Bebia dice que el FORO no es un simple canal de transmisión, que es un poderoso canal de transmisión. La mitad del trabajo del FORO es la transmisión de toda esa información, pero la otra mitad es la entrega de informes.

D^a Carmen Fita Lorente cree que si lanzamos a la ciudadanía preguntas abiertas, no van a contestar, las preguntas cerradas es más fácil que la gente las responda

D Jose Antonio Esquembre Bebia dice que la ciudadanía no es todo, que están también las organizaciones y/o las asociaciones, que a éstas se les podría hacer preguntas abiertas y a la ciudadanía en general preguntas cerradas.

3.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D Daniel Sánchez García hace el reparto de tareas para la próxima reunión de la Comisión Permanente:

- 1.- Refundir las guías recibidas con la de Rosario (Ricardo)
- 2.- Comunicación con el Plenario. (Pepe Micó hará un breve escrito y una imagen que se publicará en el Grupo de Whatsapp del Plenario).
- 3.- El lunes 27 a las 19:00h la Comisión Permanente se volverá a reunir por videoconferencia.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y treinta minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

SECRETARIO ACCTAL

D. Daniel Sánchez García

D Francisco M. Carrión Francés